

		<p>一校 訓一  <b>毅 然</b>  <b>強 韌</b>  <b>純 朴</b></p>	<p>富谷市立富谷中学校                  学校だより3号                  令和5年5月24日(水)</p>
---	---	--	---

## 第72回 富谷黒川地区中学校総合体育大会 開催

5月27日(土)、28日(日)の両日、第72回富谷黒川地区中学校総合体育大会が下記の日程で開催されます。各部とも生徒も先生方も目標に向け、連日厳しい練習や練習試合に励んできました。これまでの努力の成果がすべて発揮されるよう心身両面から支えてまいります。保護者の皆様からの励ましのお声かけ、ご声援をよろしくお願いいたします。



### <各競技の対戦相手等>

競技	期日	会場	対戦校等	開始予定時刻	備考
野球 (成田中との 合同チーム)	27日	楽天大衡球場	富谷二中	9:00	勝ちの場合は28日へ
	28日	楽天大衡球場	宮床または大衡	8:30	
女子卓球	27日	大和町体育館	団体戦・個人戦	9:00	団体戦リーグ戦 ※組み合わせについては顧問より連絡があります。
男子卓球	28日	大和町体育館	団体戦・個人戦	8:50	
女子 バスケットボール	27日	フラップ大郷	①富二中 ②大和または宮床	① 11:30 ② 14:10	①で勝ちの場合は 28日へ
	28日	フラップ大郷	準決勝・決勝	9:00	
男子 バスケットボール	27日	フラップ大郷	①成田中 ②大郷中	① 10:10 ② 12:50	勝ちの場合28日へ
	28日	フラップ大郷	準決勝・決勝	10:20	
ソフトボール	27日	富谷スポーツランド	大和中	13:30	総当たりリーグ戦
	28日	富谷スポーツランド	①宮床中 ②日吉中	① 9:00 ② 10:50	
サッカー	27日	大衡多目的グラウンド	①大和中②日吉中	① 10:20 ② 12:40	結果次第で28日へ
	28日	ダイナヒルズ	結果次第	結果次第	対戦校・時間は27日の 結果次第
男子 バレーボール	27日	大衡中学校	大衡中	14:00	
	28日				
女子 バレーボール	27日	大衡村民体育館	大和中 東向陽台中	9:00~	予選リンク戦
	28日	大衡村民体育館	結果次第	結果次第	決勝トーナメント
男女 バドミントン	27日	富谷スポーツ体育館	団体戦・個人戦	9:00	団体戦リーグ戦 ※組み合わせについては顧問より連絡があります。
	28日	富谷スポーツ体育館	個人戦	9:00	

保護者の応援については、各部の顧問に問い合わせして下さい。

競技のない部活動・無所属の生徒は、2日間とも富谷中学校での活動となります。詳細については担当より連絡があります。なお、振替休業日は29日(月)と30日(火)となります。

## □□6月の主な行事予定□□



日	曜	行 事	給 食
1	木		○
2	金	全校集会	○
3	土		
4	日		
5	月	衣替え完全実施 2年生新町巡り	○
6	火		○
7	水	SNS研修会	○
8	木	3年内科検診 専門委員会	○
9	金	陸上壮行式	○
10	土		
11	日		
12	月	陸上競技場練習	○
13	火	1・3年耳鼻科検診	○
14	水	眼科検診	○
15	木	2年内科検診	○
16	金	地区陸上大会 部活なし	×

日	曜	行 事	給 食
17	土		
18	日		
19	月	避難訓練 職員会議	○
20	火		
21	水	部活動停止（考査のため）	○
22	木	1年内科検診	○
23	金	前期中間考査	○
24	土		
25	日		
26	月		○
27	火	運動会学年練習	○
28	水	運動会学年練習・全体練習	○
29	木	運動会 弁当持参	×
30	金	運動会予備日 弁当持参	×
31	土		



### 3年修学旅行

<東京スカイツリー>

3年ぶりに関東方面での修学旅行

<東京ディズニーランド>

5月9日（火）～11日（木）

<日光東照宮>



### ご協力ありがとうございました

<引き渡し訓練・PTA専門委員会>

5月2日（火）の、引き渡し訓練にたくさんの保護者の皆様に参加いただきました。初めての小学校との合同開催で課題もありましたが、有事の際に円滑に引き渡しができるように、今後方法等について検討を重ねたいと思います。

また、5月19日（金）には、PTA専門委員会（学年委員会・広報委員会）に参加いただきありがとうございました。新型コロナウイルスの影響で、この3年間ほとんど実施できなかったPTA活動を再開します。生徒の健やかな成長のために、今後ご協力よろしくをお願いします。

### うれしいお知らせ

5月9日（火）に、地域の方からうれしい電話が入りました。電話をいただいた女性の旦那様が、路上で倒れているところを、富谷中学校の男子生徒が見つかり、すぐに家まで知らせてくれたとのこと。幸い、対応が早くて大事には至りませんでした。女性からは「命を助けていただき感謝します。富谷中学校の生徒はとても素晴らしいです。」とお褒めの言葉をいただきました。

男性を救助したのは、3年のI・H君、O・K君です。学校としてもとても誇らしくうれしい出来事でした。